



BeEurope



MO. | 07. OKT. | 2019 AusbildungSonstiges AuslandNachwuchs

Auslandspraktika für baden-württembergische Azubis aus dem Handwerk

Als Azubi vier Wochen ins Ausland?

Dateien als Download

[Informationsflyer](#) (5 MB)

Go.for.europe bietet Azubis aus Baden-Württemberg die Möglichkeit, an vierwöchigen Auslandspraktika im Rahmen von Gruppenentsendungen teilzunehmen. Go.for.europe ist ein Gemeinschaftsprojekt des Baden-Württembergischen Handwerkstags e. V., des Industrie- und

Handelskammertags e. V. und des Verbands der Metall- und Elektroindustrie Baden-Württemberg e. V., Südwestmetall.

Das Projekt wird unterstützt durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg und aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds.

Alle Informationen zum Programm, den Ländern, in die man reisen kann und welche Teilnahmebedingungen gelten, können online unter goforeurope.de nachgelesen werden.
